

**Para su publicación inmediata**

Jueves, 9 de julio

**Relaciones públicas del Field Museum**

[press@fieldmuseum.org](mailto:press@fieldmuseum.org)

**Reapertura del Field Museum el 17 de julio; entradas a la venta ahora  
Implementación de nuevos protocolos de distanciamiento social, EPP y limpieza**



© Field Museum, Lucy Hewett

Tras haber cerrado hace cuatro meses debido a la COVID-19, el Field Museum volverá a abrir el 17 de julio. Durante la primera semana, el museo solo estará abierto para miembros, y a partir del 24 de julio, el museo volverá a abrir al público en general, con disposiciones especiales para cuidar la salud del personal y a los visitantes.

“La misión del Field Museum es construir un futuro más prometedor, lleno de naturaleza y cultura, y hemos pasado los últimos meses explorando cómo podemos continuar compartiendo el mundo con nuestros visitantes al mismo tiempo que mantenemos a todos seguros”, afirma Ray DeThorne, director de Marketing del museo. “La gente no ha podido salir y viajar últimamente, pero cuando vienen al museo, pueden explorar el antiguo Egipto, ver un espectáculo tradicional chino de títeres de sombras, pararse debajo del dinosaurio más grande del mundo y estar cara a cara con el tiranosaurio rex mejor preservado del mundo. Estas son el tipo de experiencias que

no se pueden disfrutar desde casa. Y el museo es tan grande, que los visitantes pueden escaparse del calor del verano y explorar mientras mantienen el distanciamiento social”.

“*Mujeres y guerreros apsalookes*, la primera gran exposición del Field curada por una académica nativoamericana, se inauguró un día antes del cierre del museo en marzo. Estamos entusiasmados de darles la bienvenida para que aprendan sobre la cultura apsalooke, contada por voces indígenas”, dice Jaap Hoogstraten, director de Exposiciones del museo.

“Nuestra prioridad es la seguridad de nuestros visitantes y personal, por lo que estamos siendo cautelosos con nuestros planes de reapertura y promulgamos nuevas políticas para conservar la buena salud de todos”, dice DeThorne. “El Field es una institución científica, por lo que hemos seguido de cerca las guías establecidas por los especialistas médicos, y estamos haciendo todo lo posible para que visitar el museo sea una experiencia segura y sin estrés”.

Estas nuevas prácticas incluyen limitar la asistencia diaria al 25 % de la capacidad total del museo, colocar marcas en el piso para garantizar el distanciamiento social y designar caminos unidireccionales a través del museo para guiar el tránsito de los visitantes. Se requerirá que todos los visitantes y el personal usen mascarillas dentro del edificio ([con excepciones para personas de cierta edad o con problemas de salud según se detalla en nuestro sitio web](#)).

El museo también ha agregado 144 nuevas estaciones de desinfección de manos para los visitantes, y habrá mascarillas disponibles a la venta para los visitantes que no tengan las suyas. El personal de limpieza del museo está aumentando la frecuencia con que realizan la limpieza, y el museo permanecerá cerrado los martes y miércoles para una limpieza profunda. Las pantallas interactivas y las áreas de alto contacto, incluido el Crown Family PlayLab, no estarán disponibles por el momento, así como las galerías de exhibición que son demasiado pequeñas para mantener el distanciamiento social.

[Las entradas están disponibles en el sitio web del museo](#). Se recomienda comprarlas por adelantado para reducir las filas, y los pases *All-Access* comprados en línea tendrán un descuento de \$3. En la primera semana de reapertura, el museo estará abierto solo para miembros. [Los animamos a convertirse en miembros a través de la página web](#), así podrán aprovechar la semana de apertura, y las membresías tendrán un descuento de hasta un 15 %. El museo abrirá nuevamente al público en general el viernes 24 de julio. Del 24 de julio al 9 de agosto, los trabajadores de salud, maestros y socorristas de Illinois podrán ingresar de forma gratuita, y sus familias recibirán los precios de admisión de Chicago.

### **Cronograma de reapertura**

Jueves 9 de julio: entradas y membresías disponibles en preventa

Viernes 17 de julio: el museo vuelve a abrir para los miembros

Viernes 24 de julio: el museo vuelve a abrir para el público en general

Después de su reapertura, el museo permanecerá cerrado los martes y miércoles, con planes de volver a abrir los siete días de la semana más adelante. El horario del museo seguirá siendo de 9 a. m. a 5 p. m.

En las próximas semanas, los medios de comunicación serán invitados a un evento de reapertura en el museo dirigido a la prensa. ¡Estén atentos!

###